

[Impressum]

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **35 (1957)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

PRO SENECTUTE

Revue suisse pour l'aide aux vieillards,
la séniculture et l'assurance-vieillesse

Paraît en Mars, Juin, Septembre et Décembre. Editée par le secrétariat général «Pour la Vieillesse» à Zurich. Rédaction (Dr. A. L. Vischer, Bâle, et Dr. J. Roth, Zurich), administration, annonces et expédition : Seestrasse 2, Zurich 2, Téléphone 23 73 79. Impression : Imprimerie Müller Werder & Co. SA., Wolfbachstrasse 19, Case postale Zurich 23
Prix de l'abonnement frs. 2.— par an. Compte de chèques VIII 8501

35 e année

No. 2

Juin 1957

Que se passe-t-il en terre neuchâteloise?

Le Comité cantonal neuchâtelois de «Pour la Vieillesse» a décidé d'intensifier la propagande. A cet effet il a chargé celui qui trace ces lignes d'aller, en qualité de président et de propagandiste, prêcher et conférencier dans tout le canton afin de stimuler l'opinion publique en la mettant en présence des belles tâches à accomplir à l'égard des vieillards.

Le Conseil synodal de l'Eglise réformée évangélique neuchâteloise fut informé de la chose et nous accorda son appui. C'est pourquoi, depuis le début de l'année 1957, je suis allé prêcher en faveur des vieillards hommes et femmes. Agir ainsi, c'est faire de la séniculture puisque c'est suggérer aux auditeurs combien il importe et aux familles et à l'opinion publique de se souvenir de la dette de reconnaissance que l'âge mûr et la jeunesse ont à l'adresse de celles et de ceux qui hier ouvrirent et ensemencèrent les sillons dans le domaine de la famille et dans celui de la vie communautaire.

Je m'efforce en prêchant de faire comprendre que l'on ne peut se contenter d'affirmations solennelles et de théories, mais qu'il est nécessaire d'augmenter les fonds dont dispose la Fondation pour que celle-ci soit toujours plus et en de nombreuses circonstances l'œuvre complémentaire de l'A. V. S. Pour qu'il en soit ainsi, nous avons recouru au moyen classique et toujours bon, consistant à créer dans chaque localité des membres souscripteurs